Venedig 2006

Im Dezember 2006 waren wir für ein paar Tage in Venedig. Beim Landeanflug auf Treviso war sehr schlechtes Wetter und auch dementsprechende Sicht. Wir konnten erst beim 3. Versuch landen. Mit dem Bus ging es dann bis zum Bahnhof von Venedig und dann zu Fuss durch die ganze Stadt bis zum Hotel. Dies lag in einer Gasse in der Nähe des Krankenhauses gegenüber der Friedhofsinsel. Am ersten Tag war es noch sehr bewölkt aber trocken. Am Tag darauf hat es geregnet und wir haben das "Aqua Alta" erleben können. In der Stadt an tiefergelegenen Wegen waren Laufstege aufgestellt und am Markusplatz hat ein Polizist in Gummistiefeln bis zum Hals den Verkehr geregelt. In einer Bar haben die Gäste im Wasser am Tresen gestanden und ihren Cafe getrunken - scheinbar alles ganz normal.







Die Nachtaufnahmen habe ich alle mit einem kleinen Säckchen 'das mit einem Granulat gefüllt ist, als Stativersatz gemacht. Die Automatik der Nikon funktionierte meist einwandfrei. Belichtungszeiten bis zu 30 Sekunden waren fast die Regel. Lustig dabei war, dass wenn sich Menschen durch das Bild bewegten, diese nach einer so langen Belichtungszeit nicht mehr zu sehen waren.

Die zwei darauffolgenden Tage waren dann so schön, dass wir bei strahlender Dezembersonne im Freien essen konnten und uns den einen oder anderen Espresso gönnten.







www.wuff-bornheimer.de